



UNAM responde a Jaime Maussan sobre las momias de Nazca

CIUDAD DE MÉXICO (ALFONSO RRODRÍGUEZ).- La Universidad Nacional Autónoma de México realizó un evento llamado: ¿Extraterrestres o esqueletos de llamas? Ante crédulos y charlatanes, la ciencia responde, con la intención de divulgar información científica acerca de los "seres no humanos" presentados por Jaime Maussan ante el Congreso de México el pasado 12 de septiembre de 2023.

En la conferencia participaron José Franco, doctor en Física e Investigador del Instituto de Astronomía de la UNAM; Alejandro Frank, doctor en Física Matemática, quien fue director del Instituto de Ciencias Nucleares de la UNAM y fundador del Centro de Ciencias de la Complejidad; Gabriela Frías, Maestra en Filosofía de la Ciencia; Antonio Lazcano, biólogo con especialidad en evolución temprana y Gustavo Medina Tanco, quien es actual Jefe del Laboratorio de Instrumentación Espacial del Instituto de Ciencias Nucleares de la UNAM.

El evento se realizó el pasado martes 19 de septiembre en punto de las 18 horas en el Auditorio C3 de la UNAM y fue transmitido por Facebook y Youtube.

<https://tinyurl.com/2t3jnsdh>